

vor allem durch die weitere allseitige Stärkung unseres Friedensstaates die Verpflichtung des deutschen Volkes, nie wieder einen Krieg von deutschem Boden aus zuzulassen, erfüllen helfen. Damit unterstützen sie auch die Frauen und Mütter in Westdeutschland, die besonders in den Gewerkschaften an der Seite der Männer den Kampf gegen Revanche- und Notstandspolitik aufgenommen haben.

Wir sind davon überzeugt, daß Ihr, liebe Frauen und Mädchen, in den Betrieben in Stadt und Land, an allen Stätten Eures Wirkens weiterhin Euer Bestes tun werdet, um die Friedensheimat Eurer Familien stark und unangreifbar zu machen. Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dankt Euch allen für Eure aufbauende, unserer Deutschen Demokratischen Republik und Eurem eigenen Glück dienende Arbeit. Wir wünschen Euch Gesundheit und Schaffenskraft und auch Euren Familien Erfolge und Wohlergehen.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

*Walter Ulbricht
Erster Sekretär*

Berlin, den 8. März 1966